

Dezember 2020

Liebe Eltern,

ich habe länger darüber nachgedacht, was ich in meinen Weihnachtsbrief an Sie schreibe. Letztendlich habe ich mich dafür entschieden, nicht (nur) über die Herausforderungen und Schwierigkeiten zu sprechen, die uns alle in diesem Jahr begleitet haben, sondern über das, was Anlass zur Freude und Dankbarkeit gegeben hat.

Ich bin dankbar dafür, dass ich jeden Tag in eine Schule kommen darf, in der auch in schwierigen Zeiten die Freude von lachenden Kindern zu sehen ist. Sich einen Moment zu nehmen und zu beobachten, wie unbeschwert die Kinder oft miteinander lernen und spielen, lässt immer wieder mein Herz aufgehen. Schön, dass dieses Miteinander in der meisten Zeit in diesem Jahr möglich war.

Dankbar bin ich für ein Kollegium und Team, das auch in herausfordernden Zeiten engagiert für die Kinder da ist. Die Kolleginnen haben sich immer wieder auf neue Situationen eingestellt, waren dabei kreativ und haben ihren Humor bewahrt. Ich freue mich darüber, in einem solchen Team arbeiten zu dürfen.

Bedanken möchte ich mich auch bei Ihnen als Eltern. Sie haben Ihre Kinder unterstützt und begleitet, auch wenn Sie selber belastet waren. Darüber hinaus haben Sie die Informationsflut (auch von meiner Seite), die Ungewissheit und ständigen Veränderungen bewältigt.

Ich freue mich darauf, alle im neuen Jahr gesund und munter wiederzusehen.

Jetzt bleibt mir nur noch, Ihnen und Ihren Familien ein schönes und harmonisches Weihnachtsfest sowie ein glückliches und gesundes Jahr 2021 zu wünschen!

Ihre Melanie Thorey-Vodovoz